

KLUB DER FREIHEITLICHEN BEZIRKSRÄTE

Wien – Landstraße



Betreff: Beflaggung Amtshaus mit Bezirksfahne

Der unterfertigte Bezirksrat der FPÖ – Landstraße stellt gemäß § 24 der GO der Bezirksvertretungen für die Sitzung der Bezirksvertretung Landstraße am 26.06.2025 an den sehr geehrten Herrn Bezirksvorsteher folgenden

Antrag

Der Bezirksvorsteher wird ersucht, dafür Sorge zu tragen, das Amtshaus der Stadt Wien am Karl-Borromäus-Platz, dauerhaft neben der Wien-Fahne mit der Bezirksfahne zu beflaggen.

Begründung

Die Bezirksfahne trägt zur Identifikation mit dem Bezirk bei.

Bez.-Rat Stephan Helml